
高槻集団給食研究会　様　セミナー後のアンケート結果 回答数 43

１．ご参加者様　年代

２．性別

男性 18.6%

女性 81.4%

３．セミナーの感想

良い 79.1%

まあ良い 16.3%

普通 4.7%

４，実際の生活や業務に活用できそうな項目

カルシウムの役割、カルシウムを多く含む食品、牛乳乳製品のレシピ

を実際の生活や業務に活用できそうと感じた方が多い

上記３項目に次いで多いのが、「MBP」。弊社研究結果に興味を持ってくださった方も非常に多かった。

実際の生活や業務に活用できそうと感じた項目の個数の平均

全体 男性 女性

20代 3.70 － 1.89

30代 3.78 3.00 6.00

40代 2.87 6.50 8.00

50代 4.00 4.75 1.50

60代以上 2.25 4.00 3.00

参加くださったすべての年代で、平均で2-4個選択くださった。

生活や業務に活かせそうと感じた項目は、年代で大きなばらつきは見られなかった
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ミルクの木;

骨の役割・構造;

カルシウムの役割;

骨の代謝・生まれ変わり;

MBP;

カルシウムの推奨量と摂取量;

カルシウムを多く含む食品;

牛乳・乳製品のレシピ

スキムミルクについて;

3-A-Day



５．カルシウム自己チェック表

平均 11.7

20点以上 3 (名)

16〜19点 3

11〜15点 19

8〜10点 13

0〜7点 5

６．セミナー前後で「雪印メグミルク」の印象がどう変わったか？

セミナー前 セミナー後 (名）

良い 21 33

まあ良い 13 10

分からない 9 0

あまり良くない 0 0

良くない 0 0

良い 2

まあ良い 1

分からない 0

あまり良くない -1

良くない -2

  　と点数つけセミナー前後で数値が上がった人数　17名（1点上昇12名　2点上昇5名）

７・感想、ご意見

特にありません

坪田さんの元気な講演がとてもよかったです。ありがとうございました。

貴重なお時間ありがとうございました。カルシウムに関して詳しく話を伺えて、楽しく講習受けることができ
ました。

保育園で栄養士をしているのですが、まだ経験が浅い為子どもたちに牛乳を飲むことの大切さや、カルシ
ウムの働きについてどう伝えたらいいのか模索しているところで今回の雪印さんの講演をお聞きすること
ができました。
雪印さんの講演はとても勉強になった内容ばかりで、坪田さんのお話がとても分かりやすく、カルシウムの
お話にも雪印で働く栄養士さんのお話にもとても興味を持ちました。
ありがとうございました。

講演にてカルシウムと身体の関係性を再確認できました。カルシウムは幼少期に蓄えた分から増えること
はほとんどないと思っていたのですが、本日の講演にてMBPについて初知りました。食品もあるという事な
ので、また試したいと思います。お話もわかりやすく聞いていて楽しかったです。本日はありがとうございま
した。

大変面白い内容で楽しく参加させていただきました。
講師の方も聞き取りやすさと親しみやすさをもった話し方で聞きやすかったです。
ありがとうございました。

最後のほねほね君がかわいくてほしかったです！ありがとうございました。

研修ありがとうございました。
MBPなど知らなかったで勉強になりました。
スーパーで探してみます。

参加型の講演で楽しく拝見できました。
坪井さんのお話がお上手で聞きやすかったです。ありがとうございました。

とても分かりやすかったです。ありがとうございました。

内容も分かりやすく、職場や家庭でも意識しながらCaを摂っていきたいと思いました。
本日はありがとうございました。



特になし

MBPについて何も知ら無かったので勉強になりました。

牛乳の吸収量など、再度見直す機会になり有意義な時間を過ごせました。ありがとうございました。

とても興味深いお話でした。途中、アンケートや自己採点などもあり、良かったです。ただ、せっかくの講義
なのに、テンポが速く、メモを取るのが少し困難でした。予定時刻より早く終了したので、もう少しペースを
考慮していただけるとありがたいです。本日はありがとうございました。

メグミルクさんのプレーンヨーグルトはどこのメーカーよりも私は好きです。開封後の水分分離が少なくい
つまでも滑らかな状態が残るのでよいです。年齢が高いものでいつも0脂肪と通常タイプを半分ずつ混ぜ
て毎日食べています。物価高で価格高騰がつらいです。
今日の講演は坪田さんの声が爽やかでとても感じよかったです。お疲れ様でした。
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